

Schwäbische Zeitung, 25.02.2021

## Schüler in Burkina Faso erhalten neue Bücher

Weihnachtsaktion der „Schwäbische Zeitung“ unterstützt den Förderverein Piela-Bilanga



Bei der Weihnachtsaktion der „**Schwäbischen Zeitung**“ wird seit mehreren Jahren auch der Förderverein Piela-Bilanga aus Ochsenhausen unterstützt. Der Verein setzt dieses Geld bei verschiedenen Projekten vor Ort in Westafrika ein. Mit einer coronabedingten Verzögerung erhielten nun vor Kurzem die Schüler in Burkina Faso ihre Bücher, die mithilfe der Spendensumme aus der Weihnachtsaktion 2019 gekauft werden konnten.

Wie der Vereinsvorsitzende Erwin Wiest berichtet, waren die Schulen in Piela und **Bilanga** aufgrund der Corona-Pandemie im vergangenen Jahr großteils geschlossen. Die Übergabe der neuen Schulbücher habe deshalb erst gegen Ende des Jahres erfolgen können. Gekauft worden seien Lehrbücher für die Fächer Französisch, Deutsch und Englisch, außerdem für Mathematik, Naturwissenschaften, Geschichte und Geografie. In den vergangenen drei Jahren seien an die drei „Oberschulen“ (Lycée) von Piela und Bilanga dreimal Bücher überreicht worden.

In Piela gibt es ein staatliches und ein privates, in Bilanga ein staatliches Lycée. Alle diese Schulen haben um die 1200 Schülerinnen und Schüler. In der Oberstufe gibt es auch Deutsch als Fach. Mit den Spendengeldern aus der Weihnachtsaktion 2020 unterstützt der Förderverein Frauen in Burkina Faso bei kleineren Projekten, mittels derer sie ein eigenes Einkommen erzielen können.